

Chocolate y magia para chicos

Escrito por Administrador

Lunes, 05 de Julio de 2010 00:00

Organizado por la Dirección de Cultura municipal, alrededor de 800 niños disfrutaron, en forma gratuita, de la excelente propuesta enviada por la Secretaría de Cultura de la nación.

Un espectáculo circense acompañado de una brillante producción musical, deleitó a pequeños y grandes de un espectáculo de gran jerarquía.

Canciones infantiles, monociclos jirafas, malabaristas y acróbatas captaron la atención del público que se concentró en las instalaciones del club Alumni.

El programa "Chocolate Cultura" dependiente de la Secretaría de Cultura de la nación, cumplió ampliamente con los objetivos trazados: desarrollar el derecho al juego y la recreación llegando a todos los sectores de la población. Así se pudo observar a niños de diferentes establecimientos educativos y público particular compartiendo este maravilloso espectáculo.

"Chocolate Cultura" llegó por primera vez a Roque Pérez tras gestiones realizadas por la Dirección de Cultura municipal quien informó que "se está gestionando ante las autoridades de la Secretaría de Cultura de la nación, para el mes de agosto, un segundo espectáculo de similares características". Finalizado el espectáculo, la Dirección de Cultura sirvió a todos los niños un exquisito chocolate.